Ma motivation pour me présenter au Présidium de Swiss-Ski:

Mon nom est Cyril Grin. J'ai le grand plaisir de me présenter brièvement et d'expliquer ma motivation pour être élu au Présidium de Swiss-Ski.

Après plus de 40 ans de carrière professionnelle, j'ai décidé de me réorienté. J'ai eu l'occasion de travailler pour mon employeur à différents postes dans le domaine des assurances en Suisse et à l'étranger. En tant que membre de direction à l'Helvetia et en tant que membre du conseil d'administration de la plus grande association internationale d'assurance (RSA Network Ltd à Londres), j'ai acquis de l'expérience dans la direction de personnes et dans la fixation et la réalisation d'objectifs. Au cours des 15 dernières années, j'ai pu mettre tout mon travail au service de l'engagement majeur de l'Helvétie en faveur des sports d'hiver.

Grâce à ma grande expérience dans le monde du ski, à mes connaissances approfondies dans les domaines du marketing et du sponsoring, accompagnées d'un grand engagement, j'ai pu mener à bien ce projet en tant que responsable principal. En tant que personne fondamentalement passionnée par le sport, j'étais très heureux de cette grande tâche. Cela a permis de combiner mes compétences dans un domaine qui était très intéressant pour moi.

C'est le moment de faire le point des choses et de s'orienter vers une autre période et une nouvelle étape de sa carrière. Et c'est la raison pour laquelle vous me lisez ici.

Je voudrais, entre autres, souligner trois facteurs qui constituent une grande motivation pour moi de me présenter aux élections :

Le fait de pouvoir jouer un rôle important dans la vie politique de Swiss-Ski. Ce serait un grand honneur et une grande motivation pour moi d'apporter les connaissances que j'ai acquises et mes capacités avérées au Présidium de Swiss-Ski dans la nouvelle phase de ma vie. J'ai pu faire connaissance avec les rouages de la famille Swiss-Ski de manière intensive. Et je suis motivé pour mettre en œuvre cette passion, que j'ai ressentie et que je vis moi-même, au profit du ski.

Le fait d'être présent et accessible à tous. Mon intention, en tant que membre du Présidium, est de renforcer l'importance des régions et de maintenir un lien permanent entre le sommet et la base de Swiss-Ski. La condition première pour cela en est une communication ouverte et équitable sur tous les sujets, qu'il s'agisse d'affaires sur une échelle régionale ou en rapport avec la Coupe du monde ou même un Championnat du monde. Le succès de demain dépend du travail effectué aujourd'hui au niveau de la base.

Le fait que 11 disciplines soient représentées dans Swiss-Ski est un fait passionnant et intéres sant. Si le ski alpin est le numéro 1 incontesté, les autres disciplines ne doivent pas être négligées. Par exemple, les disciplines nordiques ont besoin encore plus de soutien après le départ des meilleurs éléments actuels. Le fait que les championnats du monde de biathlon seront organisés en Suisse en 2025, ou peut-être les championnats du monde nordiques dans dix ans, montre le potentiel qui existe. À mon avis, l'investissement du budget disponible, en tenant compte des besoins de chaque discipline, est un véritable défi. Une stratégie appropriée, compréhensible et transparente pour tous, et prenant en compte de nombreux paramètres, est nécessaire. Cette stratégie doit être revue régulièrement en raison de l'évolution des différentes disciplines, et je souhaite y contribuer.

Ce sont les différentes raisons qui me motivent à donner beaucoup de moi-même au succès de Swiss-Ski dans les années à venir. Je serais très heureux que vous m'élisiez dans le team du Présidium de Swiss-Ski et que vous me confiiez ainsi une partie de la responsabilité de l'avenir.

Merci beaucoup, votre Cyril Grin